

ARGUS de la PRESSE
21 bd Montmartre - 75002 PARIS
Tél.: 233.88.87

TELEGRAMME DE BREST (Q)
Rue A. Lebraz

29210 MORLAIX

25 MARS 85

échos

Les nuits blanches de TF1

Dans la nuit de samedi à dimanche, TF1 a diffusé, de 0 heure 45 à 3 h 45, « Le printemps de la création », émission tournée à la Biennale de Paris.

Cette « Nuit blanche » était la huitième réalisée par la chaîne depuis octobre 1984. Trois d'entre elles, la Nuit des Clips, celle des Dix ans de TF1 et la Nuit brésilienne ont été regardées dans plus d'un million de foyers et même les moins bien accueillies (Nuits des Droits de l'Homme et du Court métrage) ont mobilisé 200.000 foyers.

Ce succès encourage TF1 à continuer l'expérience. Après le « Printemps de la création » sont prévues la Nuit des Branches/informatique (26 avril), la Nuit des Bandes annonces (11 mai), la Nuit du Ramadan (1^{er} juin), la Nuit de l'Inde (8 juin) et la Nuit de la Musique (21 juin). Durant l'été, les nuits de TF1 deviendront même hebdomadaires.